

JUAN DE D. ABURRE A.

DIRECTOR

OPICINA:

Calle Pinto 102, Puerto Montt.

Avances: Precios indiduos

AÑO VI

PROLETARIO

Otro año por los intereses de los proletarios se ha hecho poco. La situación política es la misma que en el año anterior. Toda la fuerza de los contrarios a nosotras partidarias tiene las manos circunstadas en las claves proletarias que nos tienen sujeta.

Algunos habitaciones obreras

Una necesidad altamente sensible en nuestro país es la falta absoluta de una sistema de habitaciones para obreros que estando en relación con las leyes bilingües, concuerda al mejoramiento moral y físico de esa gran porción de nuestros hijos.

Tanto el Gobierno Gómez, como algunos dirigentes bilingües, han demostrado en los últimos tiempos un verdadero viviamiento por el mejoramiento social y económico de los clases obreras. Algunas particularidades han logrado destinar parte de su fortuna a la realización de este justo sueño de los clases obreras. El Gobierno ha llegado a dictar una ley que crea los famosos "Consejos de Habitaciones Obreras". Sin embargo, si la ejecución de esa medida es obligada participación del Gobierno, han llegado al querer a través de su director del departamento de las habitaciones.

Chile necesita ya llegar a la puerta de algún cumplimiento de los muchos que existen en esta ciudad, por ejemplo. Dicel el almacén, que como se desarrolla en gran porción de nuestro pueblo en inmundos departamentos comunitarios en su mayor parte de una sola pieza de las llamadas "redonditas" y que generalmente son habilitados por una familia completa, compuesta a veces de cinco, seis o más personas.

No me asusto como los propietarios puejen imaginar que una porción tan pequeña de superficie, que nunca posee suficiente aire, pueda dar albergue tanto y bastante a esas personas que por su modesta condición social llegan a resolverse a habitar ese tipo.

Diré al punto que en gran punto se evidencia y que de esta suerte contribuyen al débil desarrollo de la economía de nuestra propia raza.

Los bilingües de todo el orbe han declarado que es imposible que una familia compuesta como maximum de seis personas pueda desarrollarse sola y completa en una superficie tan pequeña como la que viene la re-lamante hoy en día. Los que no creen en esto pueden mirar, ese es el resultado de la vida que las balanzas ponen para las personas que se les impone.

EL

AV

Y

AY

PROLETARIO

Y

AY

PROLETARIO